

LA PLACA FUE ENTREGADA A SU PRESIDENTA, MARÍA ÁNGELES VIDAL, EN LA SEDE DE LA FIRMA ALCOYANA

# Germaine recibe el premio 'Empresa Sabia' de igualdad

Jorge Cabré, conseller de Bienestar Social, se desplazó a Alcoy para participar en el acto.

"Promover la igualdad entre hombres y mujeres aporta ventajas sociales pero también económicas"

ESTHER VIZCARRA

Las políticas de conciliación familiar desarrolladas por la empresa Germaine de Capucini desde el año 1977, en que se adoptó el horario europeo, le han valido la concesión del Premio Empresa Sabia 2012, que concede la Conselleria de Justicia i Benestar Social. El propio conseller Jorge Cabré se desplazó ayer a Alcoy para entregar la placa acreditativa, recogida por la presidenta de Germaine, M. Ángeles Vidal, en el salón de actos de la empresa.

El conseller explicó que los premios pretenden fomentar la igualdad de oportunidades en el ámbito empresarial y se mostró convencido



M. Ángeles Vidal, muestra la acreditación tras el acto.

XAVI TEROL

de que estas no solo ayudan a las familias y mejoran la imagen corporativa de las empresas, sino que "además, hacen subir la cuenta de resultados".

En un escenario presidido por la fotografía de la fundadora, Carmen Vidal, la presidenta actual, su nieta M. Ángeles Vidal, explicó la trayectoria desarrollada en la materia,

tiene el premio de la Asociación para la Racionalización de Horarios Españoles y la certificación como Empresa Familiarmente Responsable y agradeció el de ahora, que se suma a los anteriores recibidos, destacando "la ilusión y la alegría de los empleados por el reconocimiento, en una empresa en un 80% femenina, con igual responsabilidad profesional para hombres y mujeres".

Germaine destacó entre las empresas candidatas, al decir del conseller, quien insistió en que "sois un ejemplo que va a ayudar a otras empresas a seguir vuestro camino, por eso es importante que se valore esta importante labor social que demuestra que las cosas no tienen porqué ser más difíciles para las mujeres".

EL JUEVES

## 28 firmas optan a los Premios Emprendedor

E.V.

El primer Concurs d'Emprendadors de l'Alcoià i el Comtat hará públicos sus premios el próximo jueves, a las 19'30 horas, en un acto que tendrá lugar en el Àgora y que contará con el periodista Juan Enrique Ruiz como presentador. Un total de 28 empresas optan a los premios Projecte Emprendedor, Sostenible, Millor Trajectòria Empresarial y Emprendadors, con dotaciones económicas que suman 7.000 euros. Los premios han sido convocados por la Mancomunitat de Municipis Alcoià-Comtat, en colaboración con la Càmera de Comerç, el Institut d'Idees de al UPV y el CEEI Alcoi. Todas estas entidades participan en el jurado, junto con las ADL de Banyeres y Alcoy.



Daniel Marcos y Cristina Villó, con responsables de la empresa.

TRATA DE AMPLIAR SU MERCADO INTERNACIONAL

## Dirigentes del IVEX visitan Aceitunas El Serpis

E.V.

La potenciación del mercado internacional marcó la reunión mantenida en Alcoy por dirigentes del IVEX con responsables de la empresa Cándido Miró SA - Aceitunas El Serpis. El director General de Internacionalización del Instituto Valenciano de la Exportación, Daniel

Marcos, acudió acompañado por la directa del área de Internacionalización del mismo organismo, para visitar las instalaciones de la firma, después de haber abordado las medidas para reforzar las relaciones, con el fin de que la empresa pueda aprovechar las oportunidades que ofrece el IVEX a las ubicadas en la Comunitat Valenciana.



## El Tirisiti més solidari

TIRISITI anima a la solidaritat, i un any més convida a tots els assistents a les representacions de la Campanya Escolar a participar en la recollida d'aliments per a l'Economat de Càrites Alcoi.

Des del dia 26 de novembre i fins el 21 de desembre, El Betlem de Tirisiti recollirà tots els aliments que els escolars alcoians porten el dia que vinguen a la seua representació.

Més informació a: [www.teatre-principal.com](http://www.teatre-principal.com) o al 965 541 449

